

最新機器導入！

免荷式リフト POPO（ポポ）

「立つ、歩く」を安全にサポートする歩行訓練ツール



話題のリハビリテーション器具『免荷式リフトPOPO』を合計5台、リハビリテーション室および各病棟に導入しました。現在、患者さんのリハビリテーションに活用しております。

『POPO』は、急性期病院・回復期リハ病院・維持期病院・介護・福祉施設等で活用され始め、新しいリハビリテーション器具として話題を呼んでいます。

各病院・介護・福祉施設では、『POPO』の機能を生かして、早期離床訓練、廃用症候群の予防、適切な負荷強度での抗重力立位・歩行訓練、下肢に痛みがある方の立位・歩行訓練の補助ツールとして活用しています。

『POPO』の機能は、専用のハーネスを装着し、リフト機能で身体を吊り上げ、下肢にかかる負荷を軽減する免荷機能があります。そのため、安全な立ち上がり訓練や歩行訓練が可能です。また、専用のハーネスが身体をしっかり保持して、リフト機能により必要量の吊り上げをしてくれているため、バランスを崩しても転倒の危険はほとんどありません。

『免荷式リフトPOPO』が、患者さんのリハビリテーションのお役に立てるよう最大限活用し、患者さんに、安全で効果的なリハビリテーションを提供できるよう努めてまいります。

理学療法士 木下雅士

脳卒中リハビリテーション看護認定看護師 合格

看護部 2 病棟 主任 稲葉 有紀子

今年度「脳卒中リハビリテーション看護認定看護師」を取得致しました。脳卒中（脳梗塞、脳出血、クモ膜下出血）は突然発症し、身体の麻痺や言葉の障害などの様々な障害を残すことが多い疾患です。回復期において、認定看護師は障害があっても患者さん自身が「その人らしい」人生を送ることが出来るように、患者さんやご家族と共に生活の再構築を支援します。より質の高い看護ケアを実践・指導し、看護の質の向上に取り組んでいきます。



■医療機器（CT・MRI）共同利用について■

当院では、CT・MRIについて、検査のみを実施させていただく医療機器の共同利用を行っています。医療機器の共同利用とは、当院で検査のみを行い、画像データ（CD-R）をお返しさせていただくシステムです。

※共同利用には事前の委託契約が必要となります。
※造影剤の使用撮影は、共同利用としては実施しておりません。

利用された疾患例、腰椎と大腿部の利用例です



CT（80列）：東芝メディカルシステムズ
MRI（1.5テスラ）：GEヘルスケアジャパン



お問い合わせ
医事課 勝又 / 大嶽 まで



■外来診療情報■

内科外来担当医変更

- ◆前嶋悦里好医師 7/1 より診療再開
- ◆本原美子医師 9/3 診療終了
- ◆渡邊政之医師 9/8 より診療開始



※本原医師は産前休暇に入られるため、9/3にて外来診療が終了となっております。

※9/1 より外来担当医表が一部変更になりますので、院内の掲示やホームページでご確認をお願いします。

■表彰授与■

6/13 静岡県労働局より
労災診療貢献に対しての表彰



6/19 静岡県給食協会より
給食施設の改善整備及びその運営管理の努力に対する表彰



をそれぞれ受けました

■トピックス■

- ◆7/6(月)21:00～放送 TBS 系ドラマロケに当院が協力しました
- ◆7/25 当院野球同好会が富士市医師会様と試合を行い9対9の引き分けでした
- ◆8/5 高校生1日ナース体験を実施しました
- ◆8/22.23 ふじさんめっせで開催された「キッズジョブ2015（職業体験）」に出展しました

■編集後記■

夏といえば、「花火」「プール」「夏祭り」などイベントがたくさんありますね。夏の風物詩とも言える花火。各地で花火大会が開催され賑わいましたね。またお店で花火を購入して、家族や友達と楽しむこともでき、海沿いなんかで花火をすると、とっても盛り上がります♪
そして季節は秋へ。秋といえば「食欲」「運動」「読書」？みなさんにとって「〇〇の秋」は何ですか？

広報委員会 渡井満雄